

Sœur GALIE Pia (Argentine)

Date de Naissance : 5/4/1921 Italie

Date de Vocation : 12/2/1946

Mission Egypte : 1/1/1966

Date de Décès : 12/4/2012 à la Médaille - Alexandrie

Sœur Pia Galié est une Italienne venue à la Province du Proche Orient, elle commença sa mission au Liban, et ensuite elle est venue en Egypte à la maison de la Médaille où elle est restée jusqu'à sa mort avec une petite interruption à la maison Saint Vincent de Paul, Abbassieh de 1993 à 2001

Sa mission était surtout la broderie et la couture auprès de femme pauvres pour leur donner une certaine promotion. Elle avait un diplôme de coupe / couture.

Depuis son arrivée dans la Province, elle est allée voir sa famille, peut-être une ou deux fois seulement. " Quand on s'est donnée au Seigneur, on est, alors, détaché de tout et de tous, disait-elle"

Elle savait protéger les pauvres, elle était "maman poule" pour eux, elle pouvait aller même dans les bureaux du gouvernement réclamer leur droit, soutenu par une de ses professeurs de couture qui faisait la traductrice pour elle.

Elle a lutté pour la promotion féminine, elle apprit aux femmes la coupe / couture pour leur donner un métier pour leurs enfants et pour avoir quelques rentrées supplémentaires pour faire vivre la famille. Elle leur payait leurs communications pour ne pas rater leurs cours et surtout les réunions spirituelles. Et aux plus jeunes femmes, elle les a aidées à préparer elles-mêmes, leurs trousseaux de mariage.

Elle était un peu rigide, et femme de devoir. Elle ne savait pas beaucoup rigoler, mais elle savait sourire d'une rigolade.

Elle était femme de prière, femme de devoir, présente à plein à la communauté, et très travailleuse. Elle ne craignait jamais la fatigue, même quand son âge était bien avancé. Grâce à elle, le mouvement de la Médaille Miraculeuse a été fondé à la maison de La Médaille.

Les chats du jardin étaient ses amis, dès qu'elle sortait dans le jardin, ils la poursuivaient, sachant qu'elle leur a préparé leur festin de chaque jour.

Quand elle n'avait beaucoup de travail à la maison de Abbassieh, elle a su aller voir les pères franciscains du Mokattam qui avaient un orphelinat de garçons pour prendre soins du linge et des repas des enfants. Même si chaque matin il fallait partir en voiture et l'après-midi revenir pour vivre sa vie communautaire.

Elle était sacristine de la chapelle, la maison de Dieu était très bien soignée par elle, surtout qu'elle y passait une grande partie de sa journée devant le saint sacrement.

Sœur Pia est décédée le 12/04/2012 Elle s'est éteinte dans le silence, comme un ange à la maison de la Médaille.